



Achtung Neonazi Torsten Bohn

Torsten Bohn ist ein Nazi. Er wohnt im Akazienweg 32 in Lampertheim Neuschloss und ist früheres Mitglied der 2006 aufgelösten Kameradschaft Bergstraße. Bis heute taucht er immer wieder in rechten Strukturen und auf deren Veranstaltungen auf und bestellt bei einschlägigen Versandhäusern der braunen Szene.



Seine Gesinnung hat sich nicht geändert!

Torsten geistert auf nahezu allen Nazi-Demonstrationen herum, auf denen auch seine neue Gruppe, die Nationalen Sozialisten Ried, auftreten. Im letzten Jahr war dies u.a. in Koblenz (18.08.12), Bensheim (25.08.12) und auf einem Fackelmarsch in Hünfeld (11.10.12) der Fall.

Dabei ist auffällig, dass Torsten auf Grund seines fortgeschrittenen Alters nicht in die sonst junge Gruppe passt.

Mit alten Bekannten der Kameradschaft Bergstraße, wie dem Neonazi Stefan Jährling, steht er weiterhin in gutem Kontakt. Dies zeigt nicht nur die gute Verbindung zwischen alten und jungen Nazis in der Region auf. Hier wird einmal mehr deutlich, dass die Auflösung alter Nazi-Strukturen nicht zwangsweise Ausdruck eines Umdenkens sind.

Oft kommen hier viel banalere Gründe wie persönliche Differenzen oder (drohende) staatliche Repression zum Tragen.

Die übrigen Nazi-"Altlasten" existieren weiter und treiben ihr Unwesen auch wenn sie sich ggf. über Jahre hinweg ruhig verhalten haben.

Torsten Bohn ist kein geistig verirrter Jugendlicher. Er ist ein ideologisch gefestigter Neonazi.

Treten Sie ihm und seiner Gesinnung entgegen!

Bieten Sie ihm und anderen Nazis keinen Rückzugsraum in Ihrer Nachbarschaft oder sonst wo!

Torsten freut sich über Nachrichten, Anrufe und Besuch.

E-Mail: Winterrad@web.de

Facebook: <https://www.facebook.com/torsten.bohn.73?ref=ts&fref=ts>

Telefon: 0620651236



Nazis aus der Deckung holen!